

Córdoba: Los 80.000 pacientes de la Unidad de Aparato Locomotor del Hospital Valle de los Pedroches estrenan nuevas instalaciones

31 ENE 2012 por WEBMASTER en UNA DE CAL

Los más de 80.000 pacientes de la Unidad de Gestión Clínica de Aparato Locomotor del Hospital Valle de los Pedroches (Córdoba) estrenan nuevas instalaciones. Esta reforma hace realidad la integración del trabajo de los distintos profesionales y disciplinas que componen este servicio (traumatología, rehabilitación, reumatología, enfermería y fisioterapia) mejorando la calidad de atención que reciben los pacientes tratados en estas dependencias.

<http://www.juntadeandalucia.es/servicioandaluzdesalud/principal/noticia.asp?codcontenido=16226>